Les groupes des verbes

Chaque verbe appartient à un groupe. Il y a trois groupes de verbes :
1) Les verbes du 1er groupe :
Les verbes qui se terminent par -er  à l'infinitif. 
EX: Marcher, manger, chercher, ressembler, engager, rigoler, taper,  allumer....
Il y a une exception : le verbe aller est au 3ème groupe.
2) Les verbes du 2e groupe :
Les verbes qui se terminent en -ir ET qui à la 1ère personne du pluriel (nous) du présent de l'indicatif prennent la terminaison -issons. 
EX: finir----nous finissons
    grandir--nous grandissons
    vomir----nous vomissons
3) Les verbes du 3e groupe :
Ce sont tous les autres verbes. Ceux qui se terminent en -ir, -re, -oir, ainsi que le verbe aller.
EX : sortir -- nous sortons
    boire -- nous buvons
    savoir -- nous savons
    dormir--nous dormons
A l'intérieur de ce groupe de verbes irréguliers, il existe néanmoins quelques sous-groupes qui se conjuguent de (presque) la même façon :
Les verbes qui se terminent en -IR (comme mourir : mour-ant; mour-ons) :
tenir - s'abstenir - appartenir - contenir - détenir - entretenir - maintenir - obtenir - retenir - soutenir - venir - advenir - convenir - devenir - intervenir - parvenir - prévenir - provenir - redevenir - revenir - se souvenir - subvenir - survenir - acquérir - conquérir - s'enquérir - quérir - requérir - sentir - consentir - pressentir - ressentir - mentir - démentir - partir - départir - repartir - se repentir - sortir - ressortir - vêtir - dévêtir - revêtir - ouvrir - couvrir - découvrir - recouvrir - entrouvrir - rouvrir - offrir - souffrir - cueillir - accueillir - recueillir - assaillir - saillir - défaillir - faillir - bouillir - dormir - endormir - rendormir - courir - accourir - concourir - discourir - encourir - parcourir - recourir - secourir - mourir - servir - desservir - resservir - fuir - s'enfuir 
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recevoir - apercevoir - concevoir - décevoir - percevoir - voir - entrevoir - prévoir - revoir - pourvoir - savoir - devoir - pouvoir - mouvoir - émouvoir - promouvoir - pleuvoir - falloir – valoir - équivaloir - prévaloir - vouloir – (s’)asseoir 
Les verbes qui se terminent en -RE (comme rendre : rend-ant; rend-ons)




